

Bodenverschiebung bei Bauvorhaben



(Bild: FRIEDLIPARTNER AG)

PROJEKTbeschreibung

Bei Umbau- und Neubauareal im Siedlungsgebiet bestehen häufig Belastungshinweise für den Boden und damit ein Eintrag im kantonalen Prüfperimeter für Bodenverschiebung. Im Rahmen einer Baugrund- oder Entsorgungsuntersuchung und als Voraussetzung für die Baufreigabe (Zusatzformular Meldeblatt zu Bodenverschiebungen) ist daher die Schadstoffbelastung abzuklären.

UNSERE LEISTUNGEN

Die notwendigen Arbeiten umfassen die folgenden Schritte:

- Ausarbeiten Probenahmekonzept
- Entnahme von Bodenproben
- Erfassen von Vorkommen invasiver Neophyten
- Auswertung und Dokumentation inkl. Ausfüllen Meldeblatt zu Bodenverschiebungen
- Fachbauleitung Boden und Neophyten in der Aushubphase

AUSFÜHRUNGSPERIODE

seit 2014

AUFTRAGGEBER

diverse Bauherrschaften in den Kantonen Zürich, Aargau und Solothurn (> 400 Projekte)